



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



Gemeinde Zeltweg startet "Prävention 2020" - spielerisch lernen, leicht und schnell

Kinder und Jugendliche werden fit für Schule, Lehre, Beruf und Gesellschaft

Gemeinsam mit Experten aus den Bereichen Pädagogik und Sport lud die Gemeinde Zeltweg am Dienstag, den 18. September zur Pressekonferenz zum neuen Projekt 'Prävention 2020'. Das Projekt verfolgt das Ziel, dem immer größer werdenden Bewegungsmangel bei Kindern und Jugendlichen entgegenzuwirken.

Präventionsexperte Ing. Georg Kopp sowie Sportpädagoge Gerhard Judmayer zeigen mit diesem Projekt auf, wie wichtig Bewegung für die neuromotorische Entwicklung und somit auch die lebenslange Lernfähigkeit unserer Kinder ist. Gerade in Zeiten der fortschreitenden Digitalisierung ist die aktive Auseinandersetzung von Kindern mit ihrer Umwelt besonders wichtig. Nur so wird die nächste Generation fit für einen guten Umgang in der Gesellschaft.

Auch Bürgermeister Hermann Dullnig ist davon überzeugt, dass "die Gemeinde Zeltweg mit dem Projekt 'Prävention 2020' den nächsten Schritt in die Richtige Richtung setzt."

Die Kinder der Kindergärten Farrach und Schulgasse sowie der Volksschule Zeltweg werden an dem Projekt teilnehmen. Ziel von 'Prävention 2020' ist es, Kinder nicht nur fit für die Schule, sondern auch für ihr ganzes weiteres Berufsleben zu machen.

"In der Volksschule Zeltweg hat Bewegung schon immer einen hohen Stellenwert. Mit 'Prävention 2020' möchten wir weiterhin Schwerpunkte setzen um unseren Kindern vielfältige Bewegungsmöglichkeiten zu bieten", freut sich Dipl. Päd. Beate Dolschek, Direktorin der Volksschule Zeltweg.

Gerade was das altersunabhängige Lernen betrifft, hat die Gemeinde



Zeltweg mit der Einbindung des Generationenparks einen wichtigen Schritt in Richtung Zukunft gesetzt. Regelmäßige Besuche zwischen Kindern und Bewohnern des Generationenparks sollen zu gegenseitigem Lernen und dem Abbau von Berührungängsten führen.

